

Les Montagnards Argelésiens en Espagne

Mai, le traditionnel séjour organisé par Armande et Jeannot. Rendez-vous incontournable et très prisé par les adhérents. Cette année: Cap Creuse.

Au programme, le sentier côtier cap Norfeu- Rosas , une petite escapade dans l'arrière pays, visite de la chapelle Sant Héléna, descente sur Palau de Savadera.

Et pour changer de nos montagnes une petite incursion dans la réserve des Îles Mendès.

Les 41 participants ont promis de se retrouver l'année prochaine pour une autre destination que notre couple organisateur ne va pas manquer de leur concocter.

